

# Adventsfeier mit Fackelwanderung

Ein besinnlicher Abend voller Gemeinschaft und Freude des VdPJ



*Ergolding.* Am Freitag, den 13. Dezember, fand in Ergolding eine stimmungsvolle Adventsfeier im Pfarrheim statt, die von den Gruppenleitern der örtlichen Pfarrjugend (VdPJ) vorbereitet worden war. Der Abend begann mit einem besonderen Jugendgottesdienst in der Kirche Sankt Peter, der die Teilnehmer die besinnliche Adventszeit spüren ließ.

Im Mittelpunkt des Gottesdienstes standen lebendige Rollenspiele, die von den Jugendlichen selbst (Gruppenleiterinnen) gestaltet wurden und zusammen mit Pastoralreferentin Kristiane Köppl vorbereitet worden waren. Das lebendige Miteinander verlieh der Feier eine anschauliche Atmosphäre. Die Jugendlichen durften sich zudem aktiv einbringen, indem sie sowohl Fürbitten als auch Kyrierufe, Katecheseteile und die Lesung vortrugen. Den Gottesdienst bereicherte moderne Musik. Die interaktive Wortgottesfeier gab den Teilnehmern die Möglichkeit, sich auf Weihnachten vorzubereiten – quasi den „Weg“ zu ebneten, wie das Thema des Gottesdienstes umschrieben war.

Buchstäblich „auf den Weg“ machten sich alle gemeinsam dann nach dem Jugendgottesdienst – und zwar mit einer Fackelwanderung, die zum Pfarrheim führte. Die Wanderung hatte zwei Stationen, die den Abend mit weiteren schönen Momenten bereicherten. An der ersten Station wurde eine passende Geschichte vorgetragen, bei der zweiten Station ein Weihnachtslied gesungen, was die festliche Stimmung weiter verstärkte.

Im Pfarrheim angekommen, begann der gemütliche Teil des Abends. Bei Kinderpunsch, Glühwein, Plätzchen und Hot Dogs konnten die Gäste (Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und deren Familien sowie Pfarrer Josef Vilsmeier, Kaplan Stephen und Pastoralreferentin) sich stärken und den Abend in geselliger Runde genießen. Ein besonderes Highlight war die PowerPoint-Präsentation, die die vergangenen Veranstaltungen des Jahres Revue passieren ließ. Die vielen Bilder zeigten den unermüdlichen Einsatz der Gruppenleiter, die sich ehrenamtlich engagiert für die Kinder und Jugendlichen der Pfarrjugend einsetzen. Pastoralreferentin Kristiane Köppl nutzte die Gelegenheit, den Gruppenleitern ihren herzlichen Dank auszusprechen. Ihr Engagement, das Jahr über in der Pfarrjugend aktiv zu sein und die Gemeinschaft zu fördern, wurde von den Anwesenden mit Applaus gewürdigt. Die Adventsfeier in Ergolding war ein gelungenes Zusammenspiel aus besinnlichen Momenten, lebendiger Gemeinschaft und der Wertschätzung für das ehrenamtliche Engagement. Sie bot allen Teilnehmern eine schöne Gelegenheit, sich auf Weihnachten vorzubereiten und gemeinsam den Advent zu feiern.